Anthony Irvin

L'imprégnation consiste à habituer un animal sauvage à la présence humaine depuis son plus jeune âge en le nourrissant a la main. L'animal prendra son nourricier pour sa mère, il intégrera l'image de l'espèce par laquelle il aura été élevé, il se prendra pour un homme. Si on l'oblige ensuite à partager la vie de ses congénères, il aura bien du mal a admettre la ressemblance entre eux et lui et les considérera comme des étrangers ou pire comme des ennemis.

Vous aimez vos parents qui sont vos maîtres. Pourtant il n'est pas rare que vous vous « rebelliez ». Car l'homme est avant tout un animal, et en tant que tel il arrive que votre instinct prenne le dessus. Vous aussi comme les animaux, prendrez l'image de la personne ou les personnes vous ayant élevé. Ainsi des parents colériques feront certainement de vous une personne colérique, des parents anxieux et sur-protecteurs feront de vous quelqu'un de certainement paranoïaque.

Vous vous habituez à laisser votre chambre ouverte, vous n'éprouvez même plus le besoin de vous enfermer vous reconnaissez la mère en votre mère et votre père en rival et ennemi, vous reproduisez les schémas, vous intégrez les fonctions, vous vous imprégnez.

Vos parents vous connaissent par cœur, pourtant il n'est pas rare que vous sentiez incompris. Vous ressentez des émotions parfois indescriptibles, vous vous forgez vos propres opinions et cela est parfois dur à vivre.